

Ibadah Doa Malang, 20 Agustus 2013 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Matius 28:20b

28:20.... Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman.

Penyertaan Tuhan sampai kepada akhir jaman, artinya mulai sekarang di jaman yang sulit (hidup kita menjadi enak dan ringan), sampai masa antikris berkuasa di bumi selama 3,5 tahun (kita bisa disingkirkan dari antikris), sampai kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai (kita tidak ketinggalan, tetapi terangkat bersama Tuhan), sampai kita duduk bersanding dengan Yesus di tahta Surga.

Wahyu 3:21

3:21Barangsiapa menang, ia akan Kududukan bersama-sama dengan Aku di atas takhta-Ku, sebagaimana Akupun telah menang dan duduk bersama-sama dengan Bapa-Ku di atas takhta-Nya.

Siapa yang boleh mengalami penyertaan Tuhan sampai duduk bersanding di tahta Surga? Yaitu kehidupan yang menang bersama Yesus.

Mazmur 20:7

20:7Sekarang aku tahu, bahwa TUHAN memberi kemenangan kepada orang yang diurapi-Nya dan menjawabnya dari sorga-Nya yang kudus dengan kemenangan yang gilang-gemilang oleh tangan kanan-Nya.

Syarat menang bersama Yesus yaitu kita harus hidup dalam urapan Roh Kudus.

Lukas 7:36-38

7:36Seorang Farisi mengundang Yesus untuk datang makan di rumahnya. Yesus datang ke rumah orang Farisi itu, lalu duduk makan.

7:37 Di kota itu ada seorang perempuan yang terkenal sebagai seorang berdosa. Ketika perempuan itu mendengar, bahwa Yesus sedang makan di rumah orang Farisi itu, datanglah ia membawa sebuah buli-buli pualam berisi minyak wangi.

7:38 Sambil menangis ia pergi berdiri di belakang Yesus dekat kaki-Nya, lalu membasahi kaki-Nya itu dengan air matanya dan menyekanya dengan rambutnya, kemudian ia mencium kaki-Nya dan meminyakinya dengan minyak wangi itu.

Sehebat apa pun manusia di dunia, jika tanpa urapan Roh Kudus, menjadi keras hati seperti buli-buli pualam, kering rohani, tidak ada kepuasan, sehingga mencari kepuasan di dunia, jatuh dalam dosa sampai puncaknya dosa, yaitu dosa makan-minum dan kawin-mengawinkan, seperti perempuan yang terkenal sebagai seorang berdosa (tercemar). Akibatnya adalah hancur dan binasa. Tetapi Tuhan masih memberi kesempatan kepada perempuan yang berdosa untuk mendapatkan minyak urapan Roh Kudus. Berarti, siapa pun kita, apa pun keadaan kita, senajis apa pun kita, masih diberi kesempatan untuk mendapatkan urapan Roh Kudus. Tinggal mau atau tidak.

Proses untuk menerima minyak urapan Roh Kudus:

1. Mendengar tentang Yesus (dikaitkan dengan makanan).

Lukas 7:37

7:37Di kota itu ada seorang perempuan yang terkenal sebagai seorang berdosa. Ketika perempuan itu mendengar, bahwa Yesus sedang makandi rumah orang Farisi itu, datanglah ia membawa sebuah buli-buli pualam berisi minyak wangi.

Artinya, mendengar firman Allah yang merupakan perkataan Yesus, merupakan makanan keras, firman pengajaran yang benar, firman yang lebih tajam dari pedang bermata dua.

2 Timotius 4:2

4:2Beritakanlah firman, siap sedialah baik atau tidak baik waktunya, nyatakanlah apa yang salah, tegorlah dan nasihatilah dengan segala kesabaran dan pengajaran.

Isi firman pengajaran yaitu:

- a. Menunjukkan dosa, menyatakan apa yang salah.
Menunjukkan dosa-dosa yang tersembunyi dalam sidang jemaat sehingga jemaat bisa menyadari, menyesali dan mengaku dosa.

- b. Menegor dengan keras supaya berhenti berbuat dosa, bertobat.
- c. Menasihati.

Nasihat merupakan tuntunan tangan Tuhan supaya kita tetap hidup benar dan suci. Nasihat juga merupakan jalan keluar dari segala masalah, pintu terbuka mulai di dunia ini, sampai pintu Surga terbuka.

2. Menyeka kaki Yesus dengan rambutnya.

Lukas 7:38

7:38Sambil menangis ia pergi berdiri di belakang Yesus dekat kaki-Nya, lalu membasahi kaki-Nya itu dengan air matanya dan menyekanya dengan rambutnya, kemudian ia mencium kaki-Nya dan meminyakinya dengan minyak wangi itu.

Rambut menunjuk kebanggaan bagi wanita. Menyeka kaki Yesus dengan rambut sama dengan menanggalkan segala kebanggaan-kebanggaan. Artinya:

- a. Menghampakan diri sampai tidak punya apa-apa lagi yang bisa diandalkan. Merasa tidak mampu, merasa tidak layak.
- b. Menghampakan diri sampai taat dengar-dengaran.

Suami yang taat bisa mengasahi istri seperti diri sendiri dan tidak berlaku kasar.

Istri yang taat bisa tunduk kepada suami dalam segala hal.

Anak-anak taat dengar-dengaran kepada orang tua.

Jika tidak taat kepada orang tua, memedihkan hati orang Tuhan. Tidak taat kepada gembala, membuat gembala berkesah. Tidak taat kepada Tuhan, memilukan hati Tuhan.

3. Mencium kaki Yesus dan meminyaki dengan minyak urapan

Lukas 7:38

7:38Sambil menangis ia pergi berdiri di belakang Yesus dekat kaki-Nya, lalu membasahi kaki-Nya itu dengan air matanya dan menyekanya dengan rambutnya, kemudian ia mencium kaki-Nya dan meminyakinya dengan minyak wangi itu.

Mencium artinya berdamai. Berdamai dengan Tuhan, berdamai dengan sesama.

Mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama, jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi. Mengampuni dosa orang lain dan melupakan. Berdamai sama dengan datang kepada Yesus di kayu salib, maka dosa-dosa diselesaikan oleh darah Yesus, sama dengan anggur asam yang pahit diminum oleh Yesus di kayu salib.

Maka Yesus memberikan anggur baru, minyak urapan Roh Kudus.

Kegunaan minyak urapan Roh Kudus:

1. Minyak urapan Roh Kudus membuat kita menang atas dosa dan kutukan dosa.

Lukas 7:48

7:48Lalu ia berkata kepada perempuan itu: "Dosamu telah diampuni."

Kita bisa hidup benar. Bebas dari kutukan. Berkat Tuhan dicurahkan sampai ke anak cucu, dan menjadi berkat bagi orang lain.

2. Pintu keselamatan terbuka, pintu Surga terbuka.

Lukas 7:50

7:50Tetapi Yesus berkata kepada perempuan itu: "Imanmu telah menyelamatkan engkau, pergilah dengan selamat!"

Roma 14:17

14:17Sebab Kerajaan Allah bukanlah soal makanan dan minuman, tetapi soal kebenaran, damai sejahtera dan sukacita oleh Roh Kudus.

Kita mengalami damai sejahtera, suasana Surga. Pintu masa depan juga terbuka bagi kita.

3. Ada minyak wangi yang harum, doa penyembuhan yang naik ke hadapan Tuhan.

Roma 8:26-28

8:26Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

8:27Dan Allah yang menyelidiki hati nurani, mengetahui maksud Roh itu, yaitu bahwa Ia, sesuai dengan kehendak Allah, berdoa untuk orang-orang kudus.

8:28Kita tahu sekarang, bahwa Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan bagi mereka yang mengasahi Dia, yaitu bagi mereka yang terpanggil sesuai dengan rencana Allah.

Minyak harum sama dengan nama Yesus.

Kidung Agung 1:3

1:3harum bau minyakmu, bagaikan minyak yang tercurah namamu, oleh sebab itu gadis-gadis cinta kepadamu!

Kita mengalami kuasa nama Yesus untuk menjadikan semua baik. Kuasa nama Yesus memberi kemenangan atas segala masalah, semua masalah diselesaikan. Kita mendapat nama baru, mengalami pembaharuan demi pembaharuan sampai kita duduk bersanding dengan Tuhan di tahta Yerusalem Baru.

Tuhan memberkati.